



Antwort zur Anfrage Nr. 1156/2015 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Drais
betreffend **Sitzbank in Drais und Radweg Mainz-Finthen (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Sitzbank in Drais:

Der von Ihnen zuerst gewünschte Standort konnte nicht realisiert werden, da es sich an der Örtlichkeit um eine landespflegerische Ausgleichsfläche handelte.
Wenn Ihnen jetzt ein neuer Standort bekannt ist, kann das 67- Grün.- und Umweltamt gerne beim Aufbau einer neuen Bank behilflich sein.
Bitte nehmen Sie hierzu Kontakt mit Herrn Rudloff, Tel. 123350 auf.

Radweg Mainz-Finthen:

Sobald der Grunderwerb abschließend geklärt ist, kann die Baumaßnahme ausgeschrieben und anschließend mit dem Bau begonnen werden.

Mainz, 29.06.2015

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete